

Landratsamt Rhein-Neckar-Kreis, Postfach 10 46 80, 69036 Heidelberg

Herrn Kreisrat

Karlstraße 22 69190 Walldorf

Wilfried Weisbrod

Landratsamt Rhein-Neckar-Kreis Kreisforstamt

Dienstgebäude

69151 Neckargemünd, Langenbachweg 9

Aktenzeichen

Rearbeiter/in Zimmer-Nr.

Herr Robens 207

Telefon Fax

+49 6221 522-7629 +49 6221 522-97629

F-Mail

M.Robens@Rhein-Neckar-Kreis.de

Sprechzeiten

nach Vereinbarung

Datum

09.12.2021

Bericht über den Holzverkauf durch die Holzverkaufsstelle des Rhein-Neckar-Kreises für die Stadt Mannheim

Sehr geehrter Herr Kreisrat Weisbrod,

in der Sitzung des Verwaltungs- und Finanzausschusses vom 30.11.2021 baten Sie um einen Bericht über den Holzverkauf durch die Holzverkaufsstelle des Rhein-Neckar-Kreises für die Stadt Mannheim gemäß § 7 der "öffentlich-rechtlichen Vereinbarung nach § 25 Abs. 1 des Gesetzes über die kommunale Zusammenarbeit Baden-Württemberg (GKZ) zur Übertragung der Aufgabe des kommunalen Holzverkaufs zwischen dem Rhein-Neckar-Kreis und der Stadt Mannheim".

Die in § 7 verankerte Berichterstattung wurde im Sinne einer Rechenschaftspflicht gegenüber der Stadt Mannheim in die öffentlich-rechtliche Vereinbarung aufgenommen.

Die Holzverkaufsstelle im Kreisforstamt Rhein-Neckar-Kreis hat im Berichtszeitraum folgende Holzmengen aus dem Stadtwald Mannheim für die Stadt Mannheim vermarktet:

- Im Jahr 2020 wurden insgesamt 2.713 Fm Holz vermarktet.
 - Davon entfielen 1.659 Fm auf Kiefern-Industrieholz, das zu durchschnittlich 11,90 €/Fm verkauft wurde und
 - 1.054 Fm auf Kiefern Stammholz (Palettensortiment), das zu durchschnittlich 34,55 €/Fm verkauft wurde.

IBAN «IBAN»

ÖPNV-Haltestellen

«H1» «H2» «H3»

- Im Jahr 2021 wurden bislang (Stand 07.12.2021) 2.941 Fm Holz vermarktet.
 - o Davon entfielen 1.508 Fm auf Kiefern-Industrieholz, das zu durchschnittlich 15,47 €/Fm verkauft wurde und
 - 1.433 Fm auf Kiefern-Stammholz (Palettensortiment), das zu durchschnittlich 39,56 €/Fm verkauft wurde.

Das ebenfalls anfallende Brennholz wurde vereinbarungsgemäß von den Forstbeamten der Stadt Mannheim selbst vermarktet.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Hildebrandt

Erster Landesbeamter